

Parlamentario de Bolivia exige fin de bloqueo de EEUU contra Cuba

Image not found or type unknown



Cuba y Bolivia

La Paz, 2 sept (RHC) El presidente del Grupo Parlamentario de Amistad Bolivia-Cuba, Héctor Arce, exigió hoy el fin del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la isla.

En declaraciones a Prensa Latina manifestó el legislador, “Quiero expresar nuestra admiración, nuestro respeto a ese pueblo valiente, que no se arrodilla frente a este bloqueo económico, comercial y financiero criminal y delincencial de Washington”.

Arce destacó que pese a estas circunstancias en que no se permite a la mayor de las Antillas exportar ni comprar, y que aun así resista y desarrolle la ciencia y la tecnología causa la admiración de todo el

mundo.

“Lamentablemente esta política imperial, capitalista, que hoy lleva a la miseria a muchos en el planeta y amplía la riqueza de unos pocos, prevalece”, dijo a esta agencia de noticias.

El diputado comentó que viajó recientemente a Cuba donde conversó mucho con la población y le sorprendió esa fuerza, esa energía, ese espíritu revolucionario del pueblo.

Agregó que esa realidad explica por qué los cubanos jamás claudicaron ni lo harán frente a la arremetida imperial a través del bloqueo económico, comercial y financiero.

“El mundo conoce la crueldad de las represalias económicas, comerciales y financieras contra Cuba, incrementadas con más de 200 represalias en la última etapa del presidente Donald Trump, las cuales se mantienen vigentes”, subrayó.

Indicó que aun en esas circunstancias las autoridades cubanas velan por la calidad de vida de su pueblo, y eso causa admiración, lo cual se refleja cada año en Naciones Unidas en la votación de una resolución sobre la necesidad de que se eliminen las represalias de Washington a las que calificó de criminales.

“La inmensa mayoría de los países exige que ese bloqueo termine porque afecta sobremanera el desarrollo de ese país hermano, y con más razón en todos estos años de duración de la pandemia de Covid-19, que ha puesto de rodillas a las potencias mundiales y que, por supuesto, también afecta a Cuba”.

Arce lamentó que pese a la condena mundial en la ONU, Washington persista en su política orientada a asfixiar al pueblo cubano, y subrayó que por ello es importante apoyar a la mayor de las Antillas en Naciones Unidas porque es un pueblo que se esfuerza por salir adelante. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/298100-parlamentario-de-bolivia-exige-fin-de-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba